

Toma posesión de dos nuevos vicerrectores en la UMA

La Universidad de Málaga celebró el acto de toma de posesión de dos nuevos vicerrectores y un director de Secretariado. Los cambios en el equipo de gobierno afectan a las áreas de Extensión Universitaria y Estudiantes. En el primer caso, el nuevo nombramiento viene dado por la jubilación de la vicerrectora María Isabel Calero, sustituida por Chantal Pérez Hernández, hasta ahora directora del Departamento de Filología de la Facultad de Filosofía y Letras. En cuanto al Vicerrectorado de Estudiantes, que incluye ahora el área de Calidad, deja su puesto el profesor Juan Antonio Perles y pasa a ocuparlo María Jesús Morales Caparrós.

